

sábado 19 de noviembre de 2022

# El Ayuntamiento continúa con la modernización del alumbrado público para responder a la crisis energética

*La Concejalía de Servicios Municipales lleva a cabo la sustitución masiva del antiguo alumbrado de vapor de sodio por iluminación LED en el barrio de San Lázaro*



El Ayuntamiento de La Laguna ha procedido a la sustitución masiva del antiguo alumbrado de vapor de sodio por iluminación LED en las calles transversales al Camino Tornero, en el barrio de San Lázaro, dentro de su estrategia de modernización del alumbrado público para responder a la crisis energética.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, ha recordado “el compromiso del Gobierno de La Laguna con la eficiencia energética, la sostenibilidad y la lucha contra el cambio climático, lo que nos lleva a apostar desde la Concejalía de Servicios Municipales por un alumbrado menos contaminante en los distintos pueblos y barrios del municipio”.

En las últimas semanas se han cambiado 50 puntos de luz en esta zona del municipio, distribuidos entre las calles Obispo Elías Yanes, la calle Yayita Ríos y su plaza, el Camino Amanecer, la calle Parrilla y la calle Bencomia. Asimismo, la empresa encargada de la gestión y mantenimiento del servicio del alumbrado público de La Laguna, Effico, ha procedido a la instalación de otras 50 luminarias LED en el resto de calles de esta área urbana de San Lázaro.

La instalación de la nueva iluminación LED generará un ahorro del 60% respecto al anterior alumbrado de vapor de sodio en el conjunto de estas calles. Ello supone en torno a 24.000 kilovatios hora (kWh) al año. Por otro lado, este ahorro energético permitirá una disminución de seis toneladas de CO2 de emisión a la atmósfera.

En la actualidad se han concluido otras actuaciones de modernización del alumbrado público en Geneto y La Cuesta, contribuyendo a la mejora de la iluminación de estos barrios laguneros y generando, al mismo tiempo, un menor consumo energético y un mayor ahorro en la factura de la luz para las arcas municipales.

Luis Yeray Gutiérrez asegura que las actuaciones municipales en materia de eficiencia energética y sostenibilidad llevadas a cabo en los últimos años por el Ayuntamiento de La Laguna han estado en línea con el Plan de Acción de la Energía Sostenible del Cabildo de Tenerife y los Objetivos de Desarrollo Sostenible, y “han permitido situar en a La Laguna en una posición de ventaja frente al actual escenario de crisis”.



De este modo desde el Consistorio se cumple con las exigencias de la Unión Europea, así como con las medidas que recoge el Gobierno de España en la actualización del Plan Energético, cuyo objetivo es ahorrar más energía y reducir los precios de la luz y el gas, para cumplir con los compromisos de Bruselas, desde donde se ha exigido una renovación del alumbrado que en la práctica supone la sustitución de antiguas luminarias obsoletas por iluminación LED.